

# *Deponen las armas más de 250 terroristas en Siria*

---



Damasco, 18 nov (RHC) Más de 250 integrantes del autodenominado Estado Islámico se rindieron al ejército sirio, al norte de la ciudad de Deir Ez-zor, informaron fuentes militares.

Los terroristas depusieron sus armas luego de que las tropas gubernamentales y sus aliados tomaron el control de la mencionada localidad.

Precisa la información que las fuerzas sirias y sus asociados cruzaron el río Éufrates hasta un islote ubicado en el lugar, por intermedio de un gran puente construido con la cooperación de unidades rusas.

Tras encontrar en la zona un elevado número de armas y municiones, las tropas gubernamentales procedieron a la desactivación de artefactos explosivos sembrados por los radicales.

Un atentado terrorista contra un centro de desplazados en la nororiental provincia de Deir Ezzor dejó saldo de 20 muertos y más de una treintena de heridos.

La violenta acción ocurrió cuando un suicida del grupo extremista Estado Islámico hizo explotar un coche bomba en la instalación de hospedaje temporal, situada entre las aldeas de Al Jafra y Al-Koniko.

Otras fuentes independientes consignaron que del total de fallecidos, 19 son niños.

El pasado día 4 de este mes, otro atentado terrorista con coche bomba contra un campamento de desplazados en Deir Ezzor causó la muerte de un centenar de civiles y decenas de lesionados.

Según la organización Save the Children, cerca de 350 mil civiles, de ellos más de 175 mil niños, huyeron en los últimos días de Deir Ezzor, ciudad que fue tomada por el Daesh en 2014 y liberada recientemente.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/147720-deponen-las-armas-mas-de-250-terroristas-en-siria>



**Radio Habana Cuba**